

Mardi 17 janvier 2023

**Il n'est de difficulté que l'homme ne puisse combattre
avec la Présence du Seigneur. La confiance, oui,
mais elle ne suffit pas, il faut l'abandon, l'abandon à Sa Volonté.**

En conversation intérieure avec Mère Annie.

[Christine] [...] Ma mère, que puis-je faire ?

[Mère Annie] En ces temps terribles, mon enfant chérie, il vous faut entrer dans le silence, prier ardemment, vous en remettre constamment aux puissances d'en Haut qui ne sont que Lumière. La Brardière¹ t'éclairera dans le silence. Remémore-toi ces instants de vie et tu viendras puiser à la source d'Eau vive qui a guidé tes pas et les a fortifiés. Chaque âme est unie, enfant, à ses choix de vie. Tu as choisi le silence, c'est la plus belle part. S'il te semble trop lourd ou lourd par moments, c'est que tu n'es encore qu'au début du chemin. Il te faut prendre des forces dans les Sacrements.

Il faut souvent savoir se taire et prendre ce qui nous est donné. En ces temps difficiles aussi pour l'Église, il est difficile pour les enfants d'être accompagnés et guidés. Aussi, remets-toi au Maître et Seigneur, Lui seul n'abandonne jamais Ses enfants. Tu dois être forte, ne pas sombrer, même si le chemin est rude ou te semble rude. Il n'est de difficulté que l'homme ne puisse combattre avec la Présence du Seigneur. La confiance, oui, mais elle ne suffit pas, il faut l'abandon, l'abandon à Sa Volonté.

[Christine] Comment puis-je la connaître ?

[MA] Tu la connaîtras justement et simplement en t'abandonnant. Lâche les rênes de ta volonté propre. Nous avons tous une volonté propre et souvent elle nous aveugle.

S'abandonner, mon enfant, c'est se donner intégralement, totalement au Maître de l'amour : qu'il en soit selon Ta Volonté et non la mienne ! Que l'homme peut-il savoir de ce qui est bon et juste pour lui ? Connaît-il les plans du Tout-Puissant sur lui ? Non ! Et, cependant, la main du Très-Haut le guide et l'accompagne. Seulement s'il se laisse guider et s'il s'abandonne, il verra la Lumière et il pourra alors marcher en les vergers du Très-Haut.

C'est un travail de chaque instant : abandonner son moi pour entrer dans le don de l'abandon, le don de soi intégral à l'Aimé qui attend le fiat de chaque enfant, tout comme la Très-Sainte² a donné le sien, s'abandonnant totalement à la Volonté Divine. Vois alors les fruits qui ont été donnés.

Entrer dans le silence, tu sais le faire.

1) Mère Yvonne-Aimée de Jésus a séjourné plusieurs fois à la Brardière, propriété de la famille du Père Paul Labutte, son ami, confident et biographe. Plusieurs miracles eucharistiques y ont eu lieu. En 1983, le Père Labutte, Mère Annie et 2 autres co-fondatrices y fondèrent la Fraternité Notre-Dame, communauté régie par la règle de saint Augustin, qui accueillait des hôtes pour des retraites ou des sessions.

2) La Sainte Vierge.

Descendre dans les profondeurs de soi pour y rencontrer l'Aimé, tu as encore du travail à faire.

Parcourir les Écritures et les méditer, tu manques beaucoup de perfection.

Travailler la patience, en ces temps difficiles tu oublies de baisser le feu sous la marmite³.

Regarde le Seigneur en toi, tu sais le faire et tout te deviendra plus facile.

Il y a toujours lutte entre la matière et l'esprit. La matière absorbe, elle demande beaucoup d'énergie, l'esprit englobe et donne des ailes, c'est lui qui à la fin porte la matière et la fait voler. Qu'importe le poids, enfant, il n'est que passager ! Laisse ton âme s'envoler au désir des aspirations du cœur et tu monteras de degré en degré pour fusionner avec l'Aimé.

La matière, en ces temps, a envahi l'homme. Elle a toujours été là mais elle a plus de poids parce que les hommes n'ont plus l'envol du cœur et de l'âme, il n'y a plus de foi ou si peu que le corps alourdit l'esprit et que l'esprit ne peut plus voler ou s'envoler !

C'est la masse humaine qui est lourde et pesante, la masse sans foi qui devient tel un poids informe et lourd et qui appesantit l'âme dans la souffrance. L'âme est enfermée dans un gouffre noir parce que la majorité des hommes l'ont rejetée dans les bas-fonds de leurs sous-sols intérieurs et ils ont posé dessus tout un tas d'immondices et de vils désirs. L'homme est devenu un être matériel, un sujet de consommation. L'homme est devenu apostat et vivre en chrétien en votre monde n'est pas tâche facile.

Ce qui importe, mon enfant chérie, c'est de garder dans le secret du cœur l'amour de l'Amour, l'amour pour l'Amour. Tout le reste est matière alors que ton esprit, mon enfant chérie, est appelé à s'envoler.

Ton esprit est envol et l'envol est joie. La joie est dans la confiance, dans l'abandon, dans le don de soi à l'Aimé, dans l'abandon à Sa Volonté. Alors, tout est possible pour l'homme. Et la joie, la joie intérieure et profonde, l'habite parce que le Christ, le Sel et la Vie de l'homme, vit en l'homme et lui porte la saveur du miel. Le miel, enfant, est la douceur.

Tu le sais, le sel porte aux mets une saveur qui les relève. Ainsi en est-il du Fils de l'homme, Il porte aux hommes le sel qui les fait grandir en l'amour, en même temps qu'Il leur donne le miel pour leur apprendre que la douceur est saveur et que cette saveur est partage.

Regarde, tu es bien en ta demeure, la Source vive y a trouvé nid et elle s'écoule en un fleuve pour en porter la saveur.

Ce que tu reçois, redonne-le. Reste dans le silence et apprends à aimer, aimer tout ce qui vient, joies et douleurs, pesanteurs, poids et trahisons ; et, dans ce magma de douceurs et de douleurs, portes-y le Fruit du Ciel qui est vie.

L'amour, enfant, est le seul chemin de vie, l'amour, le don de soi dans le silence des nuits, même lorsque les larmes transpercent le cœur à le faire chavirer. La vie, enfant, est un combat. Tout homme sourit et

3) Dit avec un grand sourire et beaucoup d'humour.

pleure, tout homme vit et meurt, mais sache que toute vie est une partie du firmament du Ciel sur la terre et que toute vie est précieuse.

Comprends alors combien, en un temps plus que douloureux dans cette apostasie généralisée, le Cœur du Christ est souffrance et combien Il appelle plus encore Ses enfants à L'aimer. Dans cette apostasie des derniers temps, il faut aux hommes de bonne volonté garder confiance en la bataille qui, semble-t-il, est la Bataille finale, le grand Combat entre la Lumière et la ténèbre qui envahit votre monde.

N'était-elle pas annoncée ? Alors, pourquoi sombrer puisque la Lumière vient, qui descend du Haut du Trône pour incendier la terre en le Vent⁴ de l'Amour. Alors seront balayés tous les apostats et la Lumière brillera sur la terre comme au Ciel, et l'homme renversé deviendra l'homme debout pour entrer dans l'Éternité au côté de l'Amour.

Bois l'Élixir⁵, enfant chérie. Souviens-toi de ce qui t'a été donné, des jours heureux, des jours de paix, des jours de joie et reste dans la joie de ton Seigneur.

Ta marraine qui t'accompagne et reste près de toi

Souris toujours. le sourire est l'envol du cœur.

Dans le silence du monde, l'homme apprend à voler et à s'envoler très haut en les appels du Ciel. Vois, je t'ai appelée et tu es venue. Je suis venue et tu as répondu à l'appel.

L'homme jamais n'est seul mais toujours il est accompagné, en premier du Christ et Seigneur qui l'habite et qui lui porte le Vent du Ciel, c'est-à-dire l'Esprit.

Que de joie alors pour l'homme que d'être habité par l'Esprit qui le guide, l'Esprit d'amour et de vérité, l'Esprit du Très-Haut qui le vêt de Sa splendeur et lui apprend à aimer, aimer toujours, aimer sans cesse, aimer et donner !

[Ch] Que puis-je donner, moi ?

[MA] Tu donnes de ton temps, tu donnes de ton cœur, tu portes le message et, sans le savoir, tu participes à l'ouverture des cœurs qui viendront se nourrir du Pain donné d'en Haut. Elle est peut-être là ta mission, peut-être est-elle plus grande, peut-être plus petite, mais elle est don de toi dans le silence pour recevoir la Parole qui n'est qu'Une et la transmettre.

Dans le silence des cœurs, l'Aimé veille.

Reste dans la confiance, sois dans la confiance. La vigne porte du fruit. Le petit sarment seul sur la vigne portera beaucoup de fruit parce qu'il aura été abandon dans le silence, non dans sa volonté mais dans la Sienne. Ce que ton œil ne peut voir, enfant, est le mystère caché du Seigneur. Chacun a sa voie et chaque voie porte du fruit.

Le petit sarment de la vigne portera du fruit par l'abandon à Sa Volonté. Aussi, mon enfant chérie, continue dans le silence et nourris-toi, ô nourris-toi des Écritures. Prends le temps. Tu sais, cinq minutes de pro-

4) L'Esprit.

5) Tout ce que j'ai reçu.

fonde lecture, un mot, une phrase suffisent pour nourrir toute une journée de silence. Là est la méditation.

Je resterai ton guide dans le silence, après le Maître.

Tu es et restes mon enfant chérie.

Sois forte en ces temps qui viennent, plus lourds encore, mais qui verront se lever et resplendir l'Étoile !

Ta petite mère qui dans le silence te guide et t'accompagne

Sois forte, deviens une citadelle imprenable et vole au Vent de Dieu !

[Plus tard]

[LE SEIGNEUR] Venez boire à la Source vive, le Vin donné réchauffe les cœurs et le lait et le miel vous portent la douceur. Que sont ce lait et ce miel ? Ce sont ceux de la Vigne du Seigneur qui en est le Cœur.

Buvez le lait maternel du Père Éternel ! Buvez et mangez, prenez repos ! En la maison du Père, venez prendre des forces, venez vous nourrir du lait de la Vigne et du parfum enivrant de sa saveur.

Que vaut à l'homme de perdre sa vie dans les desseins du monde lorsque du Haut du Ciel la manne lui est tendue ? Venez et buvez, le don de Dieu est gratuit. Celui qui nourrit Ses petits leur porte la paix et la paix en le cœur porte la semence du Ciel.

Partagez, ô partagez les fruits du Très-Haut et la fleur de l'aurore en les cœurs lèvera Soleil !

Les étoiles qui se meurent, ne les laissez pas dépérir, elles sont les cœurs de demain, les parfums de lys et de jasmin qui empliront l'univers.

Oui, la terre reverdira, la semence semée portera du fruit et les cœurs affamés accourront au banquet du Ciel !

Que croyez-vous, enfants ? Croyez en la Toute-Puissance qui déverse en vous le Vin divin qui est Son Lait matriciel ! Oui, vous êtes nourris de la Vigne du Très-Haut qui a la douceur du miel et l'ivresse de la joie.

Le Semeur passe en vos demeures et les consume en Son amour. Discrètement, patiemment, Il sème le fruit du Vent qui envahit vos demeures et les fait vibrer au son de l'Amour.

Enfants aimés du Père du Ciel, venez et voyez, voyez comme est doux le Vent du sud qui vous porte chaleur. Du manteau de la paix vous êtes revêtus et vous entrez dans les parvis du Ciel, vous dont l'âme était à l'agonie de la terre. Enfants, suivez l'Étoile et l'Étoile rayonnera en vos cœurs et vous ne perdrez pas le chemin. Il est Vie, celui qui est donné, il est Lumière celui qui est porté. Jamais vous ne périrez.

L'Élixir vous est donné. Il portera la multitude en fête et donnera vie aux affamés. Oui, la Victoire annoncée descend !

Après la grande tribulation, la Lumière de Feu inondera la terre qui sera purifiée. Alors, se lèvera la nouvelle Aurore qui, du Ciel, portera la victoire aux âmes affamées et assoiffées. Ce sera le grand jour, le grand

Jour annoncé qui d'en Haut recevra la Lumière, l'unique Lumière, Celle qui remontée au Ciel descendra en Vainqueur sur Son Trône de Gloire et de Majesté⁶. Et la Terre, à genoux, glorifiera Celui qui l'a créée. Alors, ce sera le nouveau Ciel et la nouvelle Terre, et tout sarment portera du fruit de vie.

Exultez, le temps vient de la Vigne nouvelle ! Ô, qu'elle est belle la Mariée⁷ dans la vallée !

6) Cf. [Ac 1, 11]

7) La nouvelle Église.